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５月２４日（火）に生徒総会を実施しました。これまでは、
体育館に集合して実施していましたが、昨年に引き続きオン
ラインでの開催となりました。
生徒総会では、生徒会総務のほか、各種専門委員会の委員

長より、年間の計画や予算についての報告が行われ、全校生
徒で審議をしました。
今年度初めての取り

組みとして、SDGｓ（持
続可能な開発目標）の
１～１７の目標に照ら
し 合 わ せ た 活 動 内 容
や、生徒会長より事前
にアンケートを実施し
た金城中学校の課題に
ついての報告もあり、
大変有意義な総会とな
りました。
金城中学校の課題と

して、①時間を守る。
②進んであいさつ。③進んで発表の３つの課題が示されまし
たが、各種専門委員会や部活動のキャプテン会より、課題解
決にむけた様々な提案も出され、大変頼もしく思いました。
生徒総会翌日には、進んであいさつする生徒が増え、奨励

している８時８分登校にも改善がみられました。その様子に
感動した生徒指導主事の砂邊先生より、「自分たちの課題を
自分たちで解決する素晴らしい学校です」と、全校生徒に向
けての放送も行われました。
初めて生徒総会に

参加した１年５組の
當間結太さんより、
「各委員会の活動や
方針などを学ぶこと
ができた。生徒総会
を通して、学校の仕
組みやそれぞれの学
校での役割、またそ
の大切さを知ること
ができた。今は委員
会に所属していない
けど、機会があった
ら委員会に入って、学校の役に立てるようにしたい。」とい
う感想がありました。また、２年生の宮良ﾏﾃﾞｨｿﾝ里安さんは
「改めて学校のルールや目標を見直して、よりよい学校生活
にしていきたい。」と感想がありました。
全校生徒の皆さん、よりよい金城中学校を目指してこれか

らも頑張っていきましょう。ご協力ありがとうございました。

３学年では、２６日の木曜日に「牛乳 ０ プロジェクト」が
始まり、その日に牛乳の残量を０にすることができました。
このプロジェクトは、毎週木曜日に牛乳の残量０を３学年

で達成し、SDGsの課題に取り組むことが目的です。
３学年では、牛乳を飲めないクラスは、飲んでくれるクラ

スへ牛乳を持っていき、クラスの枠を超えて協力できました。
このように学年全体で課題に向き合うことで団結力を更に高

めていきたいです。牛乳０と放送で発表された時は、みんな
で拍手をし、すごくうれしかったです。今後も、３学年で取
り組んでいく予定です。今後は、３学年だけではなく、学校
全体の課題として取り組めたら良いと思います。

３年３組 赤嶺尋施 ３年５組 当山青昊

中体連選手激励会がお昼の放送を利用して行われました。
男女選手代表の決意と生徒会長の応援メッセージを掲載しま
す。

男子バスケット部キャプテンで部活動キャプテン長の赤嶺
静捺です。
私たち部活動生一同は部活動全体の目標である「全部活県

大会出場」を目指し、日々の練習に励んでいます。コロナ禍
で思うように練習できないこともありましたが、部活ができ
ることに感謝し自己ベストを発揮出来るよう練習に取り組ん
できました。金城中学校代表として目標達成に向け全力でプ
レーしてきます。コロナ禍で会場での応援は叶いませんが、
遠方からの応援を宜しくお願いします。

キャプテン会女子キャプテンの太郎良芽衣です。今年の部
活動では、「全部活県大会出場」を目標とし、毎日練習に励
んできました。また、私たち３年生は、コロナウイルスの影
響で大会や練習試合が延期や中止になったり、練習時間が制
限されてしまったりお思い描いたものとは違う部活動生活を
過ごしてきました。ですが、最後の大会ではこの悔しさを糧
に、今まで練習してきた力を十分に発揮し、悔いのない試合
をしたいです。また、今まで支えてきてくれた保護者の皆さ
ん、コーチ、先生に感謝の気持ちを込めて戦いたいと思いま
す。部活動生の皆さん頑張りましょう！

こんにちは。生徒会長の知念空和です。
今回の中体連に参加する皆さん、皆さんはこれまで毎日練

習に練習を重ねて努力してきたと思います。なかには、くじ
けそうになったり、あきらめようと思ったときもあったと思
います。それでも仲間と支え合い、お互いに高め合い、競い
合い、とても充実した日々を過ごしてきたと思います。その
成果を今回の大会で存分に発揮し、最後まで一生懸命頑張っ
て下さい。特に３年生にとっては最後の大会でもありますの
で、悔いのないような大会にして下さい。金城中生全員で応
援しています。




